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Texte de la question

M. Dino Cinieri appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur
la situation des psychomotriciens. Dans le cadre de la réforme des professions de santé, ils souhaitent une juste
reconnaissance de leurs compétences et un passage de leur formation au grade de master. Ils rappellent qu'ils jouent
pleinement leurs rôles et assument leurs responsabilités face aux besoins nouveaux de santé des patients sur des
dossiers essentiels comme par exemple le plan Alzheimer ou encore le plan Autisme. C'est pourquoi, étudiants et
professionnels ont manifesté le 5 décembre 2014 afin d'obtenir une reconnaissance de leur formation à son juste
niveau à savoir le grade de master. Par ailleurs, ils ont rappelé la nécessité que leur profession soit consultée et
écoutée dans le cadre de cette réforme. Aussi, il la prie de bien vouloir lui indiquer quelles suites elle compte
donner à leurs revendications et à leurs souhaits de voir repris les travaux sur ce dossier.

Texte de la réponse

  A la suite des conclusions du rapport de l'Inspection générale des affaires sociales et de l'Inspection générale de
l'administration de l'éducation nationale et de la recherche sur la poursuite du processus d'intégration des
formations paramédicales dans le dispositif licence-master-doctorat que la ministre des affaires sociales, de la santé
et des droits des femme a diligenté avec la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche, plusieurs
professions, dont les psychomotriciens, sont dans l'attente de la reprise des travaux les concernant. La ministre
souhaite qu'ils puissent reprendre très rapidement et que dans ce cadre les travaux de réingénierie de la formation
des psychomotriciens puissent aboutir à la formation la plus adaptée aux besoins de santé de la population.
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